

Hêtre *flammé*

Flamed Beech by Panaget



PANAGET

manufacture française de parquet
DEPUIS 1929



Parquet Panaget | Hêtre flammé *Flamed beech* | Bois flotté | Diva 139

Découvrez Hêtre flammé Diva 139, une création des parquets Panaget

Attachée aux ressources locales afin de garantir une fabrication 100% française, la maison Panaget propose désormais une collection de parquets en hêtre de France. Cette nouvelle essence est déclinée en quatre finitions, huile ou vernis, sur un format monolame Diva 139.

Discover Diva 139 Flamed Beech by French wood flooring manufacturer Panaget

Panaget's range of French beechwood floors are sourced and manufactured entirely in France. The new specie comes in the single-plank Diva 139 format and is available in four different finishes, either oiled or lacquered.

Le hêtre représente le deuxième feuillu de nos forêts. L'aspect du hêtre flammé, très caractéristique, résulte d'un processus naturel d'oxydation des tissus au cœur du tronc. Ce phénomène brunit le bois (on dit que le cœur est « étoilé »), ce qui génère des lames de parquets aux nuances très contrastées pour un effet inattendu. Enfin, le hêtre est très doux et soyeux au toucher.

The beech tree is the second most abundant deciduous tree in France's forests. The heartwood tissue undergoes a natural oxidation process to produce the distinctive flamed beech effect. This reaction scorches the wood (we say that the heartwood is 'étoilé' or 'starlit'), producing wooden panels with contrasting grain colours. Soft and silky to the touch, flamed beechwood is similar in strength to oak.

Cuivre



Parquet Panaget | Hêtre flammé Flamed beech | Cuivre | Diva 139

Design



Cuivre, parquet huilé élégant et très nuancé.
Cuivre: elegant oiled floors with a range of nuanced tones.

Majestueux, les chauds reflets du parquet Cuivre confèrent une ambiance chic et feutrée pour ce salon qui invite à la détente.
The warm sheen of the majestic Cuivre floors gives this living room a chic, understated vibe – perfect for relaxing.

Bois flotté



Parquet Panaget | Hêtre flammé Flamed beech
Bois flotté | Diva 139

Bois flotté, parquet verni extra-mat pour révéler le hêtre au naturel.
Bois Flotté: ultra-matt varnish that highlights the natural beauty of the beechwood.

Chaleur Warmth

Satiné-Satin



Parquet Panaget | Hêtre flammé Flamed beech | Satiné Satin | Diva 139

Les finitions Bois flotté, Satiné, Huile naturelle et Cuivre subliment le hêtre flammé que les parquets Panaget vous feront apprécier à sa juste valeur.

The Bois Flotté, Natural Oil, Satin and Cuivre finishes enhance the flamed beech, highlighting the natural beauty of the wood.

Softness Douceur

Satiné, parquet verni offrant de doux reflets au naturel.
Satin: lacquered floors with a subtle, natural sheen.

Le hêtre flammé satiné apporte audace et modernité à cette chambre sous les toits, la préférée de Grisette.
Grayson's choice of satin-finished flamed beech makes a bold and modern statement in this loft apartment.

Huile naturelle Natural oil

Caractère Character



Parquet Panaget | Hêtre flammé Flamed beech | Huile naturelle Natural oil | Diva 139



Parquet huilé soulignant les flammes du hêtre.
Natural Oil: the oiled finish enhances the flamed surface of the beechwood.

Dans cette entrée contemporaine, le hêtre Huile naturelle vient réchauffer l'escalier en métal et les parois vitrées.
In this contemporary entrance hall, the Natural Oiled beech warms up the metal staircase and the glass walls.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES / SPECIFICATIONS

Parquet contrecollé monolame large (139 mm)

Épaisseur : 14 mm

- Parement en bois noble : 3,4 mm
- Support : contreplaqué
- Contrebalancement : déroulé en bois

Longueurs : de 495 à 1992 mm

Largeur : 139 mm

4 teintes :

- Bois flotté (vernis)
- Satiné (vernis)
- Huile naturelle (huile)
- Cuivre (huile)

4 chanfreins

Pose flottante sans colle (2beclic)
ou collée en plein

Compatible sol chauffant avec pose collée
en plein.

Pour les parquets huilés, après la pose,
il conviendra de passer une fine couche
d'huile d'entretien Panaget.

Engineered wide single plank (139 mm)

Thickness: 14 mm

- 3.4 mm French oak top layer
- Core: plywood
- Counterbalance : wood veneer

Lengths: from 495 to 1992 mm

Width: 139 mm

4 finishes:

- Bois flotté (lacquer)
- Satin (lacquer)
- Natural oil (oil)
- Cuivre (oil)

4 chamfers

Glue-free floating installation (2beclic)
or fully glued down

Compatible with low-temperature radiant
heat with fully glued down

For oiled wood flooring, after installation,
apply a thin coat of recommended Panaget
maintenance oil.



* Information sur le niveau d'émission de substances volatiles dans l'air intérieur, présentant un risque de toxicité par inhalation, sur une échelle de classe allant de A+ (cote faible émission) à C (cote élevée émission).



GRAPHIQUE DESIGN / SEVERINE LORANT
PHOTOGRAPHIES / STUDIO GARNIER
IMPRESSION / LES HAUTS DE VILAINE - 2019



PANAGET

3 rue d'Orgères 35230 Bourgbarré

TEL | 02 99 05 77 77

FAX | 02 99 57 73 55

www.panaget.com